



## Llovera: “Estoy cansado pero decidido a seguir luchando.”

Albert Llovera-Diego Vallejo (Abarth Grande Punto) se encuentran a un paso de completar con éxito a tan temida primera etapa de tierra del Cataluña 2011. A falta de la última pasada por Las Garrigues, Llovera ocupa la séptima plaza en la clasificación provisional de los vehículos del Campeonato del Mundo S2000 (SWRC), a 11'14" del líder, el piloto de Qatar y último ganador del Dakar, N. Al-Attiyah.

El piloto de Abarth, con el cansancio reflejado en su rostro, comentaba des esta manera la dura etapa que está a punto de completar: **Esperábamos una etapa muy dura para nosotros y la previsión se ha cumplido con creces. Desde el inicio nos hemos concentrado en ser sobre todo regulares y no cometer errores, para ir incrementando el ritmo a medida que la competición avanzara. En las segundas pasadas por las especiales hemos mejorado los registros y esto siempre ayuda a mantener a buen nivel la motivación.** Las especiales están siendo un duro reto para el estado físico Albert: **Una constante ha sido el polvo, lo estamos encontrando en suspensión en las zonas en las que no hace aire, normalmente la visibilidad es complicada y en las especiales de noche ... ahora mismo vamos a hacer Las Garrigues, que es precisamente la que tiene las pistas más rotas, veremos que pasa.**

De cara a mañana el piloto de Abarth intentará mantener la misma dinámica, llegar al final empieza a ser el objetivo: **Primero de todo vamos a intentar acabar esta primera etapa, después recuperar bien para salir mañana en las mejores condiciones. O sea que, seguiremos con nuestra idea inicial de ir paso a paso y, es cierto, que estar en el podio final nos gustaría mucho, pero queda más de la mitad del rally por superar. Seguiremos luchando ....**

El recorrido de la segunda etapa (día 29) parece, a simple vista, menos exigente. A pesar de todo cabe reseñar la especial El Priorat, de 45,97 km., la más larga sobre asfalto de la presente edición del campeonato del mundo de la especialidad.

La salida del primer participante del parque cerrado de Port Aventura está prevista a la 8h30 y la llegada a la misma ubicación será a partir de las 19h00 una vez completados los 479 km., de la etapa de los que 143,54 km. corresponden a las 6 especiales (3 de diferentes) de la jornada.

Servei de premsa.

Fotos. [www.fotoesport.com](http://www.fotoesport.com)



CIMEX Auto rent

BUTAGAZ



SIGMA

